

Ejecutan a mando de la Marina

Los reportes policíacos señalan que la víctima fue atacada por sujetos armados mientras circulaba a bordo de su camioneta

Nación



A HORAS DE LA QUIEBRA

Intenta saquear rancho de Ancira

Las explosiones de las motos fueron confundidas con balazos por elementos preventivos. Un menor fue asegurado por la Policía Estatal y otro más, por la Policía Municipal



LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Sábado 9 de Noviembre de 2024

Año XXXVIII No. 13,623
Sabinas, Coahuila



Alonso Ancira echo al "cesto de la basura" a la región y a los trabajadores.

Acabó Ancira con 82 años de historia

La mala administración, el saqueo y dispendio convirtieron una empresa rentable en chatarra

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Alonso Ancira Elizondo aventó al "cesto de la basura" a la región Centro y los trabajadores, ante la manera irresponsable en la que dirigió la empresa y que al final de cuentas la llevó a la quiebra, terminando con una empresa de 82 años, informó el Diputado Local Luis Jaime Ponce Ortiz.

Luego de la declaratoria de quiebra de Altos Hornos de México el también coordinador de la Comisión del Trabajo en el Congreso del Estado, dijo que ante esta situación es de suma importante garantizar el pago de terminaciones justas a los obreros.

Señaló que la quiebra de AHMSA ya se veía venir, en donde no se veía ninguna otra salida ante la mala administración que se tuvo durante décadas, en donde el único responsable en este caso es Alonso Ancira Elizondo.

"Puede que sea muy insistente, al menos en el caso particular, porque a raíz de la quiebra, hay que reconocer que este señor (Alonso Ancira) actuó de una manera muy irresponsable y aventó al "cesto de la basura" a la región Centro y a sus trabajadores".

LOCAL / PÁG. 2

Tardaría seis años remate de AHMSA

Se espera que el tiempo sea menor, dado el interés que existe por parte de diferentes empresarios en adquirirla

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Hasta 6 años podría tardar concluir el proceso de quiebra de una empresa, sin embargo en el caso de AHMSA se espera que sea menor el tiempo, por el interés que existe de algunos inversionistas en adquirirla.

El Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción



Hasta 6 años se podría tardar concluir el proceso de quiebra de Altos Hornos de México.

CMIC, Humberto Prado Montemayor informó que de acuerdo a pláticas sostenidas con el actual Conciliador del Concurso Mercantil, Víctor Manuel Aguilera, se indicó que por lo regular los procesos de quiebra son tardados.

Son procesos que pueden tardar años para poder

realizar la venta o remate de bienes, y que incluso hay casos en los que han tardado hasta 6 años.

Esto significa que a pesar de la declaratoria de quiebra, no implica que se vaya a concretar la venta de la empresa para el pago a trabajadores y acreedores de manera inmediata, sino

Hubo tiempo suficiente como para que los compradores y todos tengan expectativa, ahorita están ahí agazapados esperando que se dé la quiebra

HUMBERTO PRADO
Presidente de la CMIC



que se tiene que llevar un proceso.

Comentó que en el caso de AHMSA se espera que el tiempo sea menor, debido a al interés que existe por parte de diferentes empresarios en adquirirla, por lo que se puede iniciar en poco tiempo la venta de la acerera como un todo o en partes.

Lo que puede retrasar el proceso, es el llegar a un acuerdo en cuanto al valor de los bienes, por lo que primero se tiene que realizar el avalúo de la empresa y sus equipos.

El representante de los constructores indicó que el retraso de la quiebra sirvió para que los empresarios pudieran evaluar la opción de adquirir la empresa y que únicamente esperaban el dictamen por parte de la Juez para presentar su oferta.

"Yo pienso que en este caso no tardará tanto, porque hubo tiempo suficiente como para que los compradores y todos tengan expectativa, ahorita están ahí agazapados esperando que se dé la quiebra y decir, "ahí voy"", indicó.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



LOCAL / PÁG. 7

Cuentan hospitales con código Mariposa

Como parte de las acciones que desde Inspira Coahuila se han detonado para atender de manera integral la salud mental de las y los coahuilenses

PARA EL PEQUEÑO DIEGO

Apoya Chano Díaz cirugía de corazón

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- El alcalde electo del municipio de Sabinas, Chano Díaz, se unió este viernes a los esfuerzos de la Unión de Comerciantes de la Región Carbonífera para recaudar fondos destinados a la cirugía de corazón del pequeño Diego.

Este gesto solidario busca cubrir los costos de la



Se une Chano Díaz a causa noble en apoyo al pequeño Dieguito.

operación necesaria para corregir una malformación cardíaca congénita que

afecta al niño de poco más de 2 años de edad.

LOCAL / PÁG. 2



Las madres de familia exigieron dialogar con autoridades de la Jefatura de Sector Escolar.

EN SABINAS

No quieren a intendente en escuela

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Padres de familia de la escuela primaria Miguel Hidalgo se manifestaron en la inspección escolar ubicada

El motivo, cuenta con antecedentes de drogadicción

en las instalaciones de la escuela primaria Agustín Boone en esta ciudad.

La protesta surgió tras

la asignación de un intendente presuntamente con antecedentes de drogadicción, lo que ha generado preocupación entre la comunidad escolar.

LOCAL / PÁG. 2